



MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC EMANUEL HÉBERT, ING.

« J'ai choisi de travailler dans le génie-conseil puisque cela me permet de travailler sur différents projets et les défis ne sont jamais les mêmes. L'aspect du travail d'équipe est aussi quelque chose qui me passionne. C'est un domaine de l'ingénierie qui permet de consolider facilement la famille et le travail. Avec le génie-conseil, on applique vraiment le principe de servir et protéger l'intérêt du public. Que ce soit la construction d'une école, la rénovation d'un hôpital ou la conception d'un bâtiment multilogements, la sécurité des occupants et des utilisateurs est toujours la priorité numéro un. »

J'ai choisi le domaine du génie-conseil puisque cela me permet de travailler sur différents projets et les défis ne sont jamais les mêmes.

EMANUEL HÉBERT, ing.

Ingénieur électrique, Englobe

Diplômé UdeM 2014, génie électrique



UNIVERSITÉ DE MONCTON
CAMPUS DE MONCTON

Faculté d'ingénierie



Englobe

Emanuel Hébert, ing., diplômé UdeM en génie électrique, régime coop (2014)